

共感力
自進力
やりぬく力



八嘉小だより

令和2年6月1日
第2号
文責 吉永鈴子

いよいよ学校再開です！



長い休校期間がようやく終わりを告げ、本格的に令和2年度が始まりました。休校中は、ご家庭でも本当に大変だったと思います。そのような中で家庭学習の支援をしていただき、ありがとうございました。お陰様で、スムーズな再開を実現することができました。今後も新型コロナウイルス感染拡大防止の対策をとりながら、職員一同一致団結して、でき得る限りのことをやっていきたいと考えています。

今年度も「共感力」「自進力」「やりぬく力」を育成することで、子供達が本校の目指す児童像「やさしい子ども・かしこい子ども・たくましい子ども」を目指していけるように取り組んでいきます。皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします！

今後の行事について

運動会や集団宿泊、修学旅行等の学校行事があるのかなのか、とてもご心配をおかけしていると思います。学校でも延期や縮小、中止の場合について検討していますが、現時点では明言できず、心苦しく思っています。今後、新型コロナウイルス感染症の拡大状況を踏まえた熊本県や玉名市の教育委員会の方針に基づき、決定することになります。分かり次第お知らせします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏休みについて

玉名市では、夏休みを10~14日間程度に縮減することで学習の遅れを取り戻す方針です。期間は未定です。正式に決まりましたら通信または安心メールでお知らせします！

なお、休校中に家庭訪問を実施したことから、夏休み中には保護者面談を行い、学習や生活の課題について保護者の皆様と共有できたらと考えています。詳しくは、あらためてお知らせします。

「子ども110番の家」ご協力に感謝します！



休校期間中に、PTA 会長及び副会長、庶務の皆さんで手分けして開拓していただきました。「子供達が困った時に、助けていただけませんか？」という呼びかけに快く応じて下さった事業所・個人の「110番の家」が36軒になりました。本当にありがとうございます。近々看板やのぼり旗を設置します。機会がありましたら「子供達のためにありがとうございます」と、言葉かけをしていただければ幸いです。

「見守り隊」登録 現在19人になりました！

登下校の際に子どもと一緒に歩いたり通学路に立ち寄りして子供達を見守っていただきます。まだまだスカウトを続けています。朝夕に散歩されている方がおられたらご紹介下さい。今年度、「見守り隊」の帽子も作りましたので、見かけられたら、保護者の皆さんからごあいさつをお願いします！



今年度、新学習指導要領が全面実施されます。そこで、子供と向き合う時間の確保のため、PTAと協議の上、学級通信は、時間割やお知らせを中心としたものに変更し、必要に応じて特集号を配付することとしています。また、子供達の学校生活の様子をお伝えする機会として、ホームページを活用させていただいています。スマートフォンからも観ることができます。ぜひご覧下さい。

